



Sehr geehrte Geschäftspartner,

bereits seit 2013 arrangieren wir uns auch als Gesellschafter der Vechteland Agrarhandel GmbH für die Entwicklung der Landwirtschaft in der Region. Nach zehn Jahren erfolgreicher Beteiligung haben wir nun zum Jahreswechsel die Geschäftsanteile von der Familie Köster übernommen.

Ihre Ansprechpartner werden weiterhin für Sie in altbekannter und bewährter Form an den Standorten Emlichheim, Hoogstede und Lage gerne zur Verfügung stehen.

Die Geschäftsführung für den Vertrieb wird vom langjährigen Mitarbeiter Herrn Gerald Broekman übernommen. Herr Broekman ist bereits seit über 10 Jahren vom Standort Hoogstede aus tätig und bestens mit dem Unternehmen vertraut. Er ist 62 Jahre alt und lebt in Laar.

Die Geschäftsführung für den Innendienst wird Herr Egbert Wesselink übernehmen. Herr Wesselink ist seit 2022 im Hause der Raiffeisen Ems-Vechte als Leitung des Vertriebsinnendienstes tätig. Er ist 33 Jahre alt und lebt in Emlichheim.



Wir wünschen dem Team der Vechteland Agrarhandel GmbH viel Erfolg.

Auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit verbleiben wir mit herzlichen Grüßen

Albert Weersmann

Holger Terhalle

Gerald Broekman

Egbert Wesselink